
 

Gardia Club - Sofiane Khadiri : « Le nouveau projet m’a plu » 

 
 
Le défenseur polyvalent est de retour au Gardia 
Club pour boucler la boucle. Un renfort de poids. 
  

Pourquoi ce retour au Gardia Club ?  
La situation était floue à La Londe où je sortais de 
deux belles saisons. Le rendez-vous avec le coach 
gardéen Kamel Boukhenafet s’est bien passé. Le 
nouveau projet du Gardia Club m’a plu. 
  
Est-ce une manière de boucler la boucle ? 
Oui en quelque sorte car je me suis révélé ici avant 
de confirmer aux PTT Toulon et au SO La Londe. 
Je veux aider le Gardia Club à redorer son blason et 
à faire oublier les erreurs du passé. 
 
Votre plus gros atout ? 
La polyvalence car je peux jouer dans l’axe de la 
défense ou latéral gauche et même en milieu 
défensif. J’ai plus d’expérience aujourd’hui pour être 
un leader au sein d’un groupe ambitieux.  Nous 
avons passé les tours en coupe de  

France face au Pradet puis à La Pivotte Serinette ce 
qui nous a permis de progresser collectivement.   
  
A.D. 


